

Es geht wieder los: Zum 8. Mal sind Ihre Ideen für Unterschleißheim gefragt!

## So funktioniert das Bürgerbudget Unterschleißheim 2024



Abstimmung über Favoriten im Hauptausschuss



09.10.2024

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

wie können wir 200.000 Euro gut in unsere Stadt investieren? Das Bürgerbudget startet und Sie entscheiden, wie wir das Geld verwenden. Machen Sie Vorschläge. Stimmen Sie ab. Vielleicht möchten Sie sogar bei der Umsetzung mitwirken.

78 Projekte wurden bei sieben Durchgängen bereits realisiert: Bodentrampoline, Bibliotheksbücher in englischer Sprache, Spieltürme, Streuobstwiese, Lastenrad, Tischtennisplatten und, und.

Vom 12. April bis 5. Mai 2024 können Sie neue Vorschläge abgeben unter https://consul.unterschleissheim.de oder persönlich am städtischen Stand auf der Unterschleißheimer Gewerbeausstellung.

Inspiriert? Bestimmt! Ich freue mich auf Ihre Ideen für das Bürgerbudget 2024/25.

Ihr

Christoph Böck Erster Bürgermeister